



## Bericht - lebendiger Adventskalender



Am Dienstag den 10.12.24 fand der lebendige Adventskalender der Evangelischen Kirche beim Schwäbischen Albverein statt. Das schön geschmückte Albvereinshäusle lud alle singbegeisterten Hohenstaufener ein. Die Fenster wurden wie Adventstürchen geöffnet um die Klänge der Musikgruppe zu hören. Schon beim ersten Weihnachtslied wurde fröhlich mitgesungen. Anschließend wurde noch eine Weihnachtsgeschichte vorgelesen. Da singen hungrig macht, war natürlich für das leibliche Wohl gesorgt. Es gab schwäbische Pizza, Kinderpunsch und Glühwein. Es war ein schöner Abend mit netten Gesprächen, schönen Weihnachtsliedern und leckerem Essen. Ein herzliches Dankeschön an die Musikgruppe des Schwäbischen Albvereins Hohenstaufen und den zahlreichen Gästen die zu diesem tollen Abend beigetragen haben.